

Unicaja recibe dos premios por su proyecto de educación financiera y otro por su obra social

6 nov 2014

Hasta tres galardones de la revista 'Actualidad Económica' son los que ha recogido Unicaja. Reconocen sus proyectos de educación financiera y obra social.

Según ha informado en una [nota de prensa](#), la iniciativa [Edufinet](#) se ha alzado con dos galardones (el Premio Especial del Jurado y el Primer Premio en la categoría 'Emprendedores').

El jurado lo consideró un "referente nacional en educación financiera". Iniciado en 2007 y desarrollado por Unicaja y varias universidades, con él se intenta promover la educación y el conocimiento financiero entre los **jóvenes**.

La obra social de la entidad también ha obtenido un premio, el segundo en la categoría de **Ocio y Deporte** por su compromiso con los niños y los jóvenes en la transmisión, a través de sus clubes profesionales de baloncesto, voleibol y atletismo, de los beneficios de la práctica deportiva.

Todas las noticias sobre la banca española cada día en tu email

